



Bild: Ratiodata

Moderne Gesundheitsversorgung im Rettungsdienst

Projektbeschreibung

Mit der „Modellregion Gesundheit Lausitz“ ist der Aufbau einer digitalen, nachhaltigen medizinischen Versorgung vorgesehen.

Rettungseinsatzwagen im Landkreis Spree-Neiße werden mit Mixed-Reality-Brillen ausgestattet, die als mobiles Übertragungsgerät während eines Notfalls genutzt werden. Situationen am Unfallort können direkt zum Notarzt übertragen werden, der die Therapie bereits auf der Anfahrt zum Patienten bestimmen und begleiten kann.

Die mobile Einsatzbegleitung wird mittels Telemedizin weiterentwickelt. Zudem erfährt der ländliche Raum im Bereich Daseinsvorsorge und Digitalisierung eine Aufwertung.